
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 

ATA 1131/2017 
 

Aos sete dias do mês de agosto de dois mil e dezessete, na sala de sessões Arlindo Joaquim Bigarella, 

realizou-se a Sessão Plenária, com a presença dos vereadores Léo Sonda, Maico Morandi, Ildo 

Stangherlin, Cesar A. Menegat, Jéssica Boniatti, Evanite L. Vedana, Danrlei Pilatti, Silvino Maróstica. 

O Presidente Léo Sonda invocando a proteção de Deus, deu por aberta a Sessão Plenária solicitando que 

o vereador Maico Morandi fizesse a leitura de um trecho da bíblia. Em seguida o Presidente Léo Sonda 

convocou o terceiro vereador suplente Sr. Francisco Alessi para fazer seu juramento. Logo após, o 

secretario Silvino Maróstica fez a leitura dos expedientes recebidos. A seguir foi aprovada a Ata nº 

1130/2017. No Pequeno Expediente a vereadora Evanite L. Vedana fez um cumprimento especial ao 

colega suplente Francisco Alessi e se colocou a disposição para o que precisar. Comentou sobre a ida 

dos vereadores à Secretária Da Segurança Pública em Porto Alegre para buscar informações sobre o 

policiamento no município, e relatou que há divergências de informações entre o comando geral e 

regional e pode-se concluir que há um furo, pois, o município devia ter no mínimo três policiais 

efetivos. Concluindo, a vereadora afirmou que continuarão em busca da solução. O vereador Ildo 

Stangherlin iniciou seu pronunciamento comentando a decisão do parlamento em arquivar a 

investigação do Presidente Michel Temer. Revelou que entrou em contato com o assessor do dep. 

Federal Afonso Hann antes da votação para solicitar que o mesmo votasse contra o arquivamento e 

também buscar esclarecimentos referentes as emendas destinadas ao município, o qual solicitou 

paciência porem o assessor garantiu que virão. Finalizando desejou um bom trabalho ao Francisco 

Alessi e bom retorno ao Danrlei Pilatti. A vereadora Jéssica Boniatti fez um cumprimento especial ao 

suplente em atividade Francisco Alessi, após, relatou a reunião com o assessor do Secretário da 

Segurança Estadual Felipe Pires, o qual debateram a ausência de policiais militares efetivos no 

município, e constou-se que há divergência entre as comarcas pois está registrado que Nova Pádua 

possui três policiais. Além disso, criticou a decisão do parlamento federal em arquivar o processo de 

investigação do Presidente Michel Temer. No fim do pronunciamento, divulgou a janta para arrecadar 

fundos ao coral infanto juvenil. O vereador Maico Morandi avaliou positiva a reunião com o assessor 

do Secretário de Segurança Pública Estadual, pois nada melhor que buscar informações em fontes 

seguras, além de ter explanado as situações com números e de forma muito sincera. Também relatou a 

divergência entre as comarcas geral e regional, bem como alertou os munícipes sobre a importância de 

registrar as ocorrências policiais, pois embora se saiba de furtos que vieram ocorrendo no município 

nesses tempos, pouco está registrado. Por fim, expos seu sentimento de desanimo por estar começando a 

vida política e se deparar com tanta incoerência com os julgamentos dos presidentes da república, e 

pediu para que todos lembrem dos votos dos deputados para o arquivamento do processo de 

investigação. O vereador Silvino Maróstica agradeceu o empenho do Sr. Augusto Bernardo para 

buscar policiamento efetivo no município e lamentou as divergências de informações, em que uma um 

órgão empurra a responsabilidade para outro e quando vereador visita o secretário e deputados em seus 

gabinetes é bem recebido, mas o prometido não é cumprido. Também lastimou a precariedade da 

segurança pública em geral do pais, o qual as pessoas não podem mais sair de casa por medo. No 

Grande Expediente não tiveram inscritos. Na ordem do dia foram aprovadas por unanimidade as 

seguintes indicações: Indicação 71/2017 O vereador Silvino Maróstica da Bancada do PSDB, dentro da 

decisão do Plenário, conforme suas atribuições regimentais vêm requerer a Mesa Diretora, que seja 

oficializada esta indicação ao Exmo. Prefeito Municipal, para que através da secretaria competente, 

estude a possibilidade de conceder os mesmos subsídios de outras máquinas municipais para o compressor 
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de ar como forma de incentivo aos produtores. Indicação 72/2017 Os vereadores Cesar A. Menegat e 

Francisco Alessi, ambos da bancada do PMDB, dentro da decisão do Plenário, conforme suas atribuições 

regimentais vêm requerer a Mesa Diretora, que seja oficializada esta indicação ao Exmo. Prefeito 

Municipal, para que através da secretaria competente, estude a possibilidade da criação Associação do 

Jovem Agricultor de Nova Pádua, a fim de deliberar sobre assuntos do meio rural, modernização na 

agricultura e a sucessão do jovem no município. Indicação 73/2017 Os vereadores Cesar A. Menegat e 

Francisco Alessi, ambos da bancada do PMDB, dentro da decisão do Plenário, conforme suas atribuições 

regimentais vêm requerer a Mesa Diretora, que seja oficializada esta indicação ao Exmo. Prefeito 

Municipal, para que através da secretaria competente, estude a possibilidade da melhoria da sala dos 

policiais militares bem como a criação de uma guarita externa para a viatura no centro da cidade perto dos 

bancos. Indicação 74/2017 O vereador Silvino Maróstica, da bancada do PSDB, da conforme atribuições 

regimentais vem através desta solicitar que seja realizada uma moção de Congratulação a ao Presidente da 

Associação Vêneta de Nova Pádua – AVENP, Sr. Alvírio Tonet, pelos relevantes serviços realizados em 

prol da comunidade Paduense, sempre valorizando as raízes dos nossos antepassados, conservando a língua 

e tradições e mantendo um elo de integração entre os países do Brasil e Itália. Bem como, aprovado por 

unanimidade o Projeto de Lei 025/2017 Dispõe sobre indenizações de diárias ao Prefeito e Vice-Prefeito 

do Município de Nova Pádua. Nas explicações pessoais o vereador Danrlei Pilatti desejou as boas-

vindas ao suplente Francisco Alessi e parabenizou o suplente Claudiomiro pelo trabalho durante o tempo 

que o substituiu, bem como de todos os colegas, pois acompanhou as sessões e os trabalhos dos vereadores 

e ficou muito orgulhoso da postura de todos perante projetos polêmicos que tramitaram na casa. Também 

lamentou o cenário político nacional, citando o fato de que houveram apenas 108 de 513 deputados 

federais que votaram coerentes aos processos e denúncias da ex presidente e o atual. Além disso, fez um 

breve comentário sobre a segurança pública e parabenizou o Sr. Augusto Bernardo pelo trabalho 

voluntariado em frente ao Consepro. Finalizando seu pronunciamento, destacou o merecimento da moção 

de congratulações ao Presidente da AVENP Alvírio Tonet, dada o importante trabalho junto da entidade 

para o município. O vereador César A. Menegat ironizou os fatos que estão ocorrendo nos parlamentos 

federais, dizendo que Brasília está parecendo um parque de diversões, e enalteceu o trabalho que é feito 

nesta casa é diferente e com responsabilidade. Abordou sobre a escolha das entidades que foram 

beneficiadas com o jantar do paraíso dos sabores, opinando que há muitas outras entidades no município 

que também poderiam ter sido beneficiadas. Assim como os demais vereadores, parabenizou o trabalho 

frente ao Consepro do Sr. Augusto Bernardo e aos colegas que foram representar a casa legislativa na sede 

Secretaria de Segurança Pública Estadual e alertou aos colegas da necessidade de oferecer condições 

adequadas aos policiais conforme indicação 73/2017.  O vereador Silvino Maróstica comentou sobre a 

dificuldade da sucessão rural, já que os jovens percebem as dificuldades dos homens do campo em que 

cada vez mais aumentam impostos e burocracias sobre os produtores rurais. Citou a queda do comercio das 

feiras de produtos coloniais em Caxias do Sul, no qual o atual prefeito está sancionando leis que 

prejudicam e dificultam cada vez mais o setor. Finalizou seu pronunciamento com o bordão se produtor 

não planta a cidade não janta, para frisar a importância dos agricultores. O Presidente Léo Sonda avisou 

que amanhã dia nove, toda casa estará participando de um curso ministrado pelo sócio-diretor do Igam na 

câmara legislativa de Flores da Cunha. Comentou sobre a segurança pública apontando a crise econômica 

do Estado como um fator responsável, bem como alertou os munícipes sobre a importância de fazer 

registro de ocorrência. Citou o esforço dos vereadores e do poder executivo para melhorias nas áreas da  
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segurança, telefonia, saúde e até mesmo fazendo obras que não são de competência do município, como a 

operação tapa buracos na VRS 814. Relatou dificuldades em poder fazer muito mais em prol dos 

munícipios, mas enalteceu o bom trabalho que vem sendo feito as melhorias que estão ocorrendo pouco a 

pouco em todas as áreas. Por fim o presidente convidou a todos os vereadores e os presentes para 

participarem em seguida neste mesmo local, para a audiência a fim debater assuntos referentes a rádio 

comunitária que porá se instalar no município. Sem mais a constar, eu Aline Peccati, lavrei a presente Ata, 

à qual será assinada pelo presidente e demais vereadores. Sala de Sessões Arlindo Joaquin Bigarella, aos 

sete dias do mês de agosto de dois mil e dezessete. 
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